



CRASH TEST

BIENVENUE AU CP VLM

1^{er} OS du CP de VLM

Le 16 juin 2025

Bagarres, agressions, refus de réintégrer, insultes, menaces, sans oublier les rats et les cafards, bienvenue au CP VLM à l'aube de l'été 2025 ! Dernièrement, ce sont nos collègues Aadil et ce matin Sandrine qui ont fait les frais de cette ultra-violence conséquence de cette surpopulation carcérale qui ne cesse de grimper dans l'indifférence générale.

L'UFAP UNSA Justice du CP de VLM leur adresse ses vœux de prompt rétablissement et les accompagnera dans toutes leurs démarches, tant judiciaires qu'administratives !

Que dire sur la gestion calamiteuse de l'agression subie par notre camarade Sandrine ? Certes, prise en charge par les pompiers, son conjoint attend toujours d'être contacté par l'administration pour être informé de la situation !!!

Le CP VLM est en train d'imploser, la montée exponentielle des bagarres et des incidents ces derniers mois en sont la preuve accablante.

Le quartier disciplinaire est plein, saturé. À tel point que les mises en prévention provoquent des sorties anticipées quasi-systématiques, rendant la sanction inefficace et décrédibilisée. La liste d'attente s'apparente de plus en plus à un parchemin témoin d'une zone de non-droit.

Une surpopulation historique mêlée à un manque de personnel criant où tous les jours le gradé doit improviser et utiliser sa *baguette magique* pour trouver des *solutions imaginaires*. Forcément les troupes **sur-sollicitées** sont **lessivées**, la tension est insoutenable, **les personnels servent de variables d'ajustement**. **Nous dénonçons cette gestion déshumanisée et indifférente aux souffrances vécues sur le terrain.**

Le CP VLM n'a pas vocation à devenir un terrain d'expérimentation du « **CRASH TEST PENITENTIAIRE** » comme l'a nommé le Directeur interrégional en faisant le constat catastrophique de la situation des établissements de notre région.

L'UFAP UNSA Justice du CP de VLM est prête à mener toutes actions d'envergure afin de faire entendre la détresse des personnels de plus en plus exposés chaque jour. Les agents doivent être au cœur d'un état de droit et non pas à la merci de la voyoucratie.

Face à l'immobilisme et à l'attentisme de l'administration, L'UFAP UNSA Justice du CP de VLM prendra ses responsabilités et souhaite que l'ensemble des organisations syndicales fasse front pour porter ensemble le désarroi et l'inflexible volonté des personnels !!! Ce qui nous lie doit être plus fort que ce qui nous oppose, aujourd'hui, la solidarité n'est pas une option, c'est une nécessité.

M. O secrétaire locale de **L'UFAP UNSA Justice du CP de VLM**.